

**Pressemeldung – 12. Januar 2025**

**Jahreshauptversammlung Reit- und Fahrverein Ströhen e.V.**

---

**100 Jahre Reit- und Fahrverein Ströhen e. V.**

**Motivierter Start in das Jubiläumsjahr**

Der Einladung zur Jahreshauptversammlung vom Reit- und Fahrverein Ströhen am 11. Januar 2025 in das Tierparkrestaurant sind in diesem Jahr zahlreiche Mitglieder gefolgt.

Neben den Mitgliedern konnte die 1. Vorsitzende Jessica Cording zur Versammlung auch den Ortsvorsteher Reinhard Heider, den 1. Vorsitzenden des Pferdezuchtvereins Diepholz Torsten Meier und als Vertreter für alle Sponsoren Heinrich Henke sowie Dr. Nils Ismer begrüßen.

Nachdem die Versammlung für Beschlussfähig erklärt werden konnte und das Protokoll der letztjährigen Versammlung von der Schriftführerin Maxine Finkenstädt verlesen wurde, berichtet Jessica Cording über ein erfolgreiches Pfingstturnier. Der "Grenzcup", der erstmalig in Zusammenarbeit mit den angrenzenden Reitvereinen Steinbrink, Wagenfeld und Preußisch Ströhen durchgeführt wurde, war mit 26 Startern ein voller Erfolg.

Auch die anderen Prüfungen waren wieder gut besetzt. "Nach einem eher schwachen Vorjahr können wir uns über einen kleinen Aufwärtstrend bei den Teilnehmerzahlen freuen." berichtet Cording weiter.

Torsten Meier führte die Anwesenden noch einmal durch das vergangene Jahr und bringt den Kohlmarsch, den Winterball, die Teilnahme am Dorfpokalschießen und das Antreten des Vereins beim Tanz in den Mai sowie den Schützenfesten in Ströhen in Erinnerung.

Die aktiven Reiter haben sich zum Herbst nochmal zu einem fröhlichen Ausritt in der Kuppendorfer Heide getroffen. Zum Abschluss des Jahres hatte der Reit- und Fahrverein zur Weihnachtsfeier in den Tierpark Ströhen eingeladen. Hier ging es vorwiegend um den Nachwuchs, der sich vor allem über den Besuch vom Weihnachtsmann gefreut hat.

Die sportlichen Erfolge des Jahres wurden von Matthias Fiedler zusammengefasst. Insgesamt erritten die aktiven Reitvereinsmitglieder im Jahr 2024 über 100 Platzierungen. Zur Vereinsmeisterin bei den Reitern konnte Karen Westermann gekürt werden. Den Titel bei den Junioren holte sich wiederholt Maja Selker.

Nicht nur die Reiter waren 2024 erfolgreich. Gleich zwei Züchter konnten sich 2024 mit ihren Fohlen für das Deutsche Fohlenchampionat in Lienen qualifizieren. Erwin und Britta Verbarg mit ihrem Hengstfohlen von Dimaggio Black aus einer Veneno Mutter und Wilhelm Rohlfing, der gleich mit 2 Fohlen an den Start gehen durfte. Dem Stutfohlen Chacoon Blue x Balou Du Rouet sowie dem Hengstfohlen Balou du Rouet x Arpeggio, dass sich im Endring mit hervorragenden Noten den 2. Platz sicherte.

Zum Ende des Jahres konnte sich Torsten Meier bei der Körung der Hannoveraner über gekörten Nachwuchs aus dem eigenen Züchterhaus freuen. Der zweijährige Venido x Quaterhall Sohn erhielt von der Kommission des Hannoveraner Verbandes das Urteil gekört.

Lediglich das Fahrtturnier musste 2024 mangels Teilnehmern abgesagt werden. Auch im Jahr 2025 wird auf die Ausschreibung eines Fahrtturniers verzichtet. "Bedingt durch die Umbauarbeiten die in diesem Jahr anstehen, werden wir 2025 leider keine Fahrer auf unserem Turnierplatz begrüßen können und hoffen, dass wir 2026 wieder zahlreiche Teilnehmer mit ihren Kutschen willkommen heißen können." erklärt Jessica Cording.

Im Jubiläumsjahr 2025 hat sich der Reitverein viel vorgenommen. Der Vorstand hat sich mit einigen Mitgliedern um eine LEADER Förderung der EU bemüht und mit einem hervorragenden Konzept den Zuschlag bekommen. "Mit der Förderung haben wir die Möglichkeit die Meldestelle zu sanieren." so Cording.

Hier stehen einige längst überfällige Renovierungsarbeiten auf dem Programm. "Wir planen, das Büro der Meldestelle zu renovieren, es wird einen Seminarraum geben, in dem wir Schulungen durchführen können, die Küche sowie die Sanitären Anlagen werden renoviert und ein Lagerraum für das Hindernismaterial geschaffen." erläutert die 1. Vorsitzende mit großer Freude.

Im Jubiläumsjahr steht also viel auf dem Programm. Gleich nach Abschluss des diesjährigen Pfingstturniers sollen die Um- und Neubaumaßnahmen rund um den Turnierplatz beginnen. "Wir freuen uns über jeden, der die Baumaßnahmen unterstützen möchte." und damit ist nicht nur Manpower gemeint. "Wer handwerklich nicht so geschickt ist, darf die ehrenamtlichen Bauhelfer auch gerne mal mit einem Frühstück oder Kuchen unterstützen." so Cording mit einem schmunzeln.

Auch das Pfingstturnier wird ganz unter dem Motto "100 Jahre Reit- und Fahrverein Ströhen e. V." stehen. "Es wird einige Überraschungen geben und natürlich werden wir so ein Jubiläumsjahr auch gebührend feiern." so Jessica Cording.

Zum Abschluss der grünen Saison vom 10.- 12. Oktober 2025 wird es wieder einen Geländeritt geben. Im Vorfeld zu diesem Entschluss hat sich der Vorstand lange und intensiv beraten, da insbesondere der Geländeritt mit viel ehrenamtlicher Arbeit verbunden ist.

Mit zu dieser Entscheidung beigetragen hat die Anfrage, ob der Reit- und Fahrverein nach dem großen Erfolg von 2023 wieder die Deutsche Meisterschaft für die Ponyreiter ausrichten würde. "Für unseren Verein ist das nicht nur viel Arbeit, sondern natürlich auch eine ganz besondere Ehre, dass wir eine Deutsche Meisterschaft ausrichten dürfen." so Cording.

Insgesamt verlief die Versammlung sehr positiv. Neuwahlen standen in diesem Jahr nicht an. Lediglich eine neue Betreuung für die Sponsoren wurde gewählt. Die Mitglieder haben sich einstimmig entschieden, diesen Posten mit Celine Fiedler neu zu besetzen.

Nach einem ebenfalls positiven Kassenbericht, der darauf schließen lässt, dass die Sparmaßnahmen aus dem letzten Jahr erfolgreich waren und der einstimmigen Entlastung des Vorstandes ging es zum gemütlichen Teil des Abends über.

*Reit- und Fahrverein Ströhen e. V.  
Pressewart: Yvonne Habermann  
Tierparkstraße 43  
49419 Wagenfeld-Ströhen  
Mobil: 0171-2870659  
E-Mail: habermann.yvonne@t-online.de*